

Correspondance

M. E. J. Hébert, président du Cercle St-Henri, nous adresse la lettre suivante que nous nous faisons un devoir de publier, parce qu'elle contient des observations extrêmement pratiques et judicieuses.

Montréal, 17 octobre 1895.

Mon Cher Secrétaire Général,

J'ai sous la main la *Revue de l'Alliance Nationale*, numéro de septembre. J'ai lu et relu l'article touchant le soin à apporter à l'éducation de la jeunesse et je ne puis résister au plaisir d'offrir des félicitations à qui de droit.

L'Alliance Nationale dans sa constitution, vise, parmi les buts auxquels elle tend, celui d'encourager l'éducation. Or, monsieur le Secrétaire, s'il est un moyen pratique, d'atteindre ce but, c'est bien celui d'inculquer à la jeunesse, dès sa plus tendre enfance, un amour de l'étude et comme moyen de réussite, je n'en connais pas de meilleur pour les parents, que de veiller à ce que leurs enfants continuent, à la maison, le travail commencé à la classe. Il ne faut pas craindre, en effet, de se joindre aux enfants, de leur montrer comment on apprend une leçon, comment faire un devoir, de revoir les leçons ainsi apprises, de les questionner sur les devoirs qu'ils viennent de faire et d'accompagner d'explications les corrections à y apporter; bientôt l'enfant, se sentant encouragé, étudiera avec plaisir, et avec d'autant plus de profit.

J'ai pu constater ce résultat dans certains cas où les parents, connaissant le devoir qui leur incombe, se sont imposés cette surveillance quelque gênante qu'elle pût être. Chez de tout jeunes enfants même, les plus beaux résultats récompensaient largement la peine qu'on se donnait. Vous avez fait un premier pas dans la bonne voie, je vous encourage à continuer, car c'est le moyen, pour l'Alliance Nationale, d'avoir un titre de plus à la gratitude de ses membres.

Veillez bien me croire

Votre dévoué,

EMILE J. HÉBERT.

Notes Personnelles

Les officiers et les membres de cercle dont les noms suivent nous ont fait l'honneur d'une visite.

Rvd M. G. Bourassa, Aumônier Général.

P. E. Riopel, sec.-arch., E. Lamarche, S. P. G., et Geo. Bourque, du Cercle Mascouche.

Gervais Décary, sec.-fin., du Cercle Dorval.
H. Desrosiers, sec.-arch., A. B. Champagne, trés., du Cercle Lanoraie.
A. J. Allaire, prés., du Cercle St-Guillaume.
J. T. Leclerc, sec.-fin., du Cercle Jacques-Cartier.
S. Legault, sec.-fin., du Cercle Mont-Royal.
R. Deguire, trés., du Cercle Ste-Justine.
J. B. Meloche, sec.-fin., et le Dr Ladouceur, méd.-exam., du Cercle Ste-Geneviève.
C. A. Daigle, méd.-exam., du Cercle Bourget.
E. Ostigny, président, du Cercle St-Hyacinthe.
Jules Brabant, sec.-arch., et J. L. Allard, prés., du Cercle St-Martin.
Emile Dumont, sec.-arch., et F. Prud'homme, trés., du Cercle St-Louis.
M. C. Bezner, sec.-arch., du Cercle Ste-Anne de Bellevue.
O. Bourdon, sec.-arch., C. U. Ouellette, sec.-fin., Cercle St-Joseph.
Rvd J. P. O. Desrosiers, S. P. G., Cercle St-Lin.
J. A. Major, sec.-arch., A. Dauth, sec.-fin., Cercle St-Ignace.
O. A. Jarry, sec.-fin., Cercle St-Pie.
J. B. St-Cyr, sec.-arch., Art. Beaudry, trés., Cercle de Lanaudière.
C. Dupont Hébert, membre détaché Trois-Rivières.
A. Lefebvre, sec.-fin., Cercle St-Jean-Chrysostôme.
A. Doutre, prés., Cercle Beauharnois.
A. F. Fleury, M. D., S. P. G., Cercle Lanoraie.
H. Prud'homme, sec.-fin., Cercle Ste-Martine.
J. E. Lafontaine, sec.-fin., Cercle St-Jacques.
Pierre Gauthier, commissaire, C. A. Daigle, méd.-exam., Cercle Bourget.
H. E. Chaput, méd.-exam., Cercle St-Ephrem.
Rvd I. A. Lavallé, Cercle Laroque.
O. Morin, ex-sec.-fin., Cercle Jeanne d'Arc.
H. Lefebvre, sec.-fin., Cercle Salaberry.

PARTIE OFFICIELLE

ETAT FINANCIER

Au 31 Août 1895

CAISSE DE DOTATION

RECETTES

Balance au 31 juillet 1895.....	\$29,225.34
Produit des contributions d'août.	2,600.38
	<u>\$31,825.72</u>

DÉBOURSÉS

Par Bénéficiaire de feu	
A. Lauzon.....	\$500.00
Par Bénéficiaire de feu	
U. A. Leblanc.....	900.00
	\$ 1,400.00
Par Caisse Générale 5 %	130.02
Par SURPLUS au 31 août	<u>30,295.70</u>
	<u>\$31,825.72</u>